ТРЕНАЖЕР
(В окончаниях имён существительных творительного падежа после шипящих и  Ц пишется под ударением а без ударения Е (мячом, душем))

• Вставь букву О или Е.   
                                                                  
1.	Путаниц...й, завуч...м, столбц...м, латыш...м, стриж …м, наследниц...й, старц...м, очевидц...м, цариц...й, детёныш …м, скупц...м, хрящ...м, бойц...м, задач...й, вояж...м, волчиц…й, , карандаш...м, камуфляж...м, лиственниц...й, постоялиц...й , вираж...м, рысц...й, бородач...м, рожиц...й, бездельниц...й

2.	Грабеж...м, чиж...м, австралийц...м, смерч...м, лыж..,й,  пальц...м, конц...м, пуговиц...й, манеж...м, пищ...й, греч.. й,  поселенц...м, мятежниц...й, лапш...й, ковш...м, больниц...й краж...й, отличниц...й, землиц...й, коттедж...м, коротыш...м, клещ...м, скрипач...м, читательниц...й, малыш...м, борщ...м.

3.	Красавц...м, красавиц…й, луж...й, кумач...м, экипаж...м,  реванш...м, книжиц...й, обглодыш...м, ослиц...й, пейзаж...м,  уж...м, вестниц...й, сахарниц...й, жильц...м, пугач...м, лыж…й, меч...м, обманщиц...й, половиц...й,  леденц...м,  заморыш...м, всадниц...й, пловц...м, знакомц...м, банщиц...й, сестриц…й, больниц…й.

4.	Ящериц...й, продаж...й, молодц...м, свинц...м, хищниц...й, грош...м, коровниц...й, Эрмитаж...м, тираж...м. границ...й, колледж...м, прыщ...м, мудрец...м, садовниц...й. плюш...м, булочниц...й, луч...м, Катюш...й, оборвыш...м, огурц...м, овощ...м, зубц...м, чертёжниц...й, искусниц...й.                    
                                                                   
5.	Хитрец...й, пятниц...й, гвардейц...м, наглец...м, саж...й, певц...м, певиц…й, чертеж...м, чертежниц…й, художниц...й, подач...й, мошенниц...й, кашиц...й, фарш...м, мякиш...м, полумесяц...м, участниц...й. барыш...м, кочевниц...й, фотомонтаж...м, кузнец...м, нож...м,  пропаж...й, таблиц...й, падалиц...й, песочниц...й, клич...м.


